

Urlaub

21.10.2019 22:18

Nordsee

Nun ist es soweit...endlich mal wieder Nordseebrise um die Nase wehen lassen. Dies Jahr wandern wir auf alten Spuren, denn wir fahren nach Föhr. Gefühlt kennen wir noch jede Muschel dort, da wir mit den Kindern jedes Jahr zum Urlaub auf dem Bauernhof da waren. Ich bin sehr gespannt, wie sich unsere Lieblingsinsel entwickelt hat. Ich freue mich total auf die salzige Luft und die Weite, mal tief durchatmen am Ende eines turbulenten Jahres. Ich danke meinen Töchtern von Herzen, die sich um die daheimbleibenden Hunde und das Haus kümmern. Anders als in Dänemark, werden jetzt nur zwei Hunde mit uns kommen, die anderen Vierbeiner werden liebevoll zuhause umsorgt.



See you :)

Einen Kommentar schreiben

